

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COLMAR, LE 16 DÉCEMBRE 2022

CP - Coupe du monde 2022 : vers une 3e étoile pour les Bleus à Colmar

La Ville de Colmar assurera la retransmission de la finale de la Coupe du monde de football 2022 sur un écran géant, le dimanche 18 décembre à 16h sur le plateau sportif de la Montagne verte.

La Municipalité soutient l'équipe de France sur leur chemin vers une convoitée troisième étoile! Lors de la dernière séance du conseil municipal, le 12 décembre, le Maire avait annoncé en cas d'accord avec les services de l'État, l'installation d'un écran géant si la France se qualifiait pour la finale. C'est à présent chose faite, grâce à une victoire contre le Maroc lors des demi-finales.

Les Bleus affronteront l'Argentine pour leur deuxième finale consécutive de coupe du monde, le samedi 18 décembre 2022 à 16h. Afin de permettre aux supporters de se rassembler et de célébrer cet événement international sportif et populaire, la Ville assurera bien la retransmission du match en direct sur un écran géant.

Informations pratiques

Rendez-vous dimanche 18 décembre à 16h sur le plateau sportif de la Montagne verte. **Entrée libre, par la rue de la Montagne verte.**

CONTACT PRESSE

Manon Lovasz - Attachée de presse Ville de Colmar - Colmar Agglomération 06 79 80 49 18 manon.lovasz@colmar.fr

colmar.fr